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Il Sindaco: <<La
Civitavecchia che collabora con amore per la collettività è la
nostra marcia in più>>

CIVITAVECCHIA - Nei giorni scorsi il Sindaco Antonio Cozzolino e l’Assessore all'Ambente,
Alessandro Manuedda hanno incontrato, a Palazzo del Pincio,

il Responsabile locale della Guardia Ecozoofila Nazionale, Giulio Grippo. <<Con l'occasione -
spiega il Primo Cittadino - gli abbiamo espresso i nostri più sentiti ringraziamenti, oltre che per
le attività di consueto svolte, per la grande disponibilità e professionalità con la quale
l'Associazione ha curato il trasferimento dei cani prima ricoverati presso la struttura di Bracciano
ed ora nella struttura di Vetralla. La Civitavecchia che collabora con il sorriso e con amore per la
collettività è la nostra marcia in più come comunità.>>

Foto gentilmente concessa
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